

CLUBES

Guild: los eSports respaldados por Beckham salen a bolsa con una valoración de 44 millones

La compañía, fundada en septiembre de 2019, es la primera empresa de eSports que cotiza en la Bolsa de Londres. El exfutbolista inglés controla el 4,78% del capital.

Palco23
2 oct 2020 - 17:00



Los eSports apadrinados por David Beckham dan el salto al parqué. Guild Esports, de la que el exfutbolista controla un 4,78%, ha saltado a la Bolsa de Londres con una valoración de 40 millones de libras (44 millones de euros).

Fundada en la capital británica en septiembre de 2019, Guild es la primera empresa de deportes electrónicos que cotiza en la Bolsa de Londres. En su oferta pública de venta (OPV), la empresa levantó veinte millones de libras (22 millones de euros).

Guild ha afirmado que su equipo inaugural debutará este otoño y participará en competiciones de videojuegos como EA Sports Fifa, Fortnite y Rocket League. Beckham, copropietario del equipo Inter Miami CF de la Major League Soccer, posee el 4,78% de Guild

PALCO23

, mientras que Blue Star Capital, Toro Consulting y Pioneer Media Holdings son los otros accionistas principales.

Los eSports se han convertido en uno de los negocios del deporte que más crecen. Se estima que el sector crecerá un 4,2% al año, hasta alcanzar 1.560 millones de dólares en 2023, según datos de Newzoo recogidos por *Cnbc*.